

球技大会

2月25日(土)

3～6年生の球技大会（サッカー）が行われました。6年生にとっては最後の球技大会。どの試合も負けられない戦いになりました。



優勝
「ココアントリー」



豆腐作り体験

3月16日(木)

1～5年生で外部講師を招き、豆腐作りをしました。大豆からどのように豆腐ができているのかを勉強し、二種類の豆腐を作りました。



「楽しかった～」

「またやりたいな」

お 箏

3月7日(火)

お箏の授業を行いました。6年生は「ふるさと」にチャレンジ。左手も使って、少し難しかったようです。4・5年生は「さくら」にチャレンジ。慣れない指さばきに苦戦しながらも、上手に弾けるようになりました♪



子どもフェスタ

3月6日(月)



1・2年生で2学期から少しずつ準備していた子どもフェスタ。PL 幼稚園の年中さんと年長さんを招いて、巨大迷路・スーパーボールすくい・ボウリング・輪投げ・射的・魚釣りの担当に分かれて、幼稚園児さんに楽しんでもらいました。最後に1・2年生で遊んで楽しい子どもフェスタとなりました。



児童会行事

3月9日(木)

今回のテーマは「室内オリンピック、仲良し班（縦割り班）3チームで戦いました。競技は、ひっくり返しオセロ・シンクロ・スーパーボール玉入れ・カーリング・パターゴルフ・障害物リレー。みんなで楽しい時間を過ごしました★



落とさないように・・・

6年生を送る会

3月10日(金)

5年生が初めて、司会・進行をしました。6年生を最後まで楽しませることを目標に掲げ、1～5年生は、歌やダンス・プレゼント・自作の面白い動画などを披露しました。昼食は、楽しみにしていた卒業ランチ！メニューはステーキ弁当！デザート付きでお腹いっぱいになりました。6年生は最後まで楽しく過ごしていました。



スケート実習

1月14日(土)



東和薬品ラクタブドームでスケート実習を行いました。初めは、リンクに立つだけで精一杯でしたが、インストラクターの方や先生、5・6年の上級生たちの手助けにより、自由滑走の時にはみんな楽しく滑っていました。実習終わりには、楽しみにしていたカツカレーをおいしくいただきました。



漢字検定

1月28日(土)漢字検定を全員で受験しました。検定日までは、授業でも家庭でも勉強を頑張った子どもたち。放課後、校長先生の漢字教室に参加したり、朝早く来て勉強したりする人も。

学年を超えて、高いレベルに挑戦する人が多いため、合格の喜びもひとしお。



**終業式の日、満点賞の表彰。
みんなよく頑張りました。**

卒業式

3月11日(土)

3年ぶりに保護者も参列し、華やかな卒業式となりました。会場の後ろには在校生全員で装飾したボードに、卒業おめでとうの文字。第59回卒業生13名が、胸を張って卒業証書を手に晴れやかに小学校から巣立っていきました。



学校法人ピーエル学園
P L 学園小学校

〒584-0008

大阪府富田林市大字喜志2055

Tel 0721-24-5134

Fax 0721-24-1402



<https://web.pl-gakuen.ac.jp/primary/>

Orange Report

P L 学園小学校

2023年3月発行

第52号